
AG ELECTIVE ABCC DU 16/09/2021 

 

Heure de début : 21h30 

Heure de fin : 23h00 

 

Présents : J Busvette, K Delsalle, D Pujol, C Brimaud, F Thomas, D thomas, C Page, S Le Goff, P Page 

Procurations : J Visse, M Thonont, T Montas, M Le Goff 

 

Le quorum est atteint 

 

1. Mot du Président 

 

Nous nous retrouvons aujourd’hui pour une assemblée générale élective, après 2 ans de saisons très 

restreintes, voire inexistantes. 

Le bureau s’est cependant réuni 2 fois et a fait des consultations par mail, afin de prendre quelques 

décisions comme : 

- L’affiliation du club  

- L’organisation de chaque année, même si cela n’a pas abouti, certaines démarches restent 

obligatoires 

- L’achat de nouveaux maillots 

- Le prix des licences pour la saison 2020_2021 de 70,50 euros, et pour cette année : 

o 10 euros pour ceux qui ont pris leur licence pour les 2 dernières saisons 

o 43,50 euros pour les autres 

- La décision de ne pas solliciter les sponsors durant cette période de crise 

- De ne pas organiser le tournoi de pétanque 

 

La Mairie a versé une subvention durant ces 2 années. Cependant, leur discours a été très clair. Les 

prochaines subventions seront accordées en fonction de la participation des associations à la vie du 

village. Le club a participé, lors du concert de Marghee, à son organisation. Il fallait plus de 100 

bénévoles. Céline, Patricia, Denis et moi avons répondu présents. J’aimerais bien que plus de licenciés 

se sentent concernés afin que ce ne soit pas toujours les mêmes qui s’investissent. Je rappelle que les 

subventions aident le club à vivre et à participer aux paiements du championnat des clubs par exemple. 

 

La Mairie a également commandé une nouvelle machine à huiler qui devrait arriver fin octobre 2021. 

 

J’ai rencontré Nicolas Neinlist Directeur du centre Abysséa qui m’a confirmé conserver le même tarif 

pour les parties des licenciés (2 euros) 

 

La saison 2021_2022 a elle, commençait. 

Je remercie Patricia pour tout le travail qu’elle fait : 

- Affiliation du club 

- Licences 

- Engagement aux compétitions 

- Tenue du site 

Julien a fait une séance de prise en main avec elle et pourra surement la seconder. 

 

La ligue reprend officiellement la semaine prochaine. Actuellement nous comptons 18 réponses 

positives. 

 

1. Mot du trésorier 

 

Point sur les finances du club au 16/08/2021, affiliation et 7 premières licences payées à la fédé. 

 

 



2. Mot de la secrétaire 

 

 Pour les licences 

 

J’ai envoyé un mail individuel à ceux qui m’ont répondu positivement. Actuellement on a 13 licences 

complètes rendues dont 3 nouvelles recrues (1 maman et ses 2 enfants). 

 

 Pour les compétitions 

 

Pour les compétitions, je ne prendrais en compte que ceux qui auront rendu une licence complète 

(licence totalement complétée avec lieu et code postal de naissance dans petit carré jaune, paiement et si 

besoin certificat médical). 

 

En cours : 

- Challenge départemental dont a eu lieu la première journée le 12/09. Ont participé : Didier, 

Thierry, Florian, Christophe. La doublette Didier et Thierry est arrivée première sur la journée.  

- Kristopher et Florian inscrits pour la doublette excellence le 26/09 

- Championnat des clubs : on est dans l’attente de la fédération et de la région d’un championnat 

des clubs à 5 ou à 4 joueurs. Le bureau verra en fonction du nombre de licenciés volontaires et 

des moyennes listing la composition R2 et R3. 

 

Le site est à jour sur toutes les informations. 

 

3. Elections (Président) 

 

Le bureau est donc démissionnaire comme à chaque fin de mandat. Nous faisons donc appel à 

candidature. 

Election du nouveau bureau : 

- Président : PAGE Christophe 

- Vice-Président : THOMAS Florian 

- Trésorier : Stéphane LE GOFF 

- Secrétaire : PAGE Patricia 

- Secrétaire adjoint : BUSVETRE Julien 

- Webmastrice : BRIMAUD Céline 

- Responsable sportif : PAGE Patricia, aidée par Kristopher Delsalle 

 

4. Décisions du nouveau bureau avec la participation des licenciés 

A l’unanimité 

 

- La ligue est souvent parsemée. Afin, de faire de cette ligue un véritable entrainement convivial, 

il a été décidé de ne pas faire d’équipe et de ne pas faire de matchs. Cette organisation permettra 

de modifier lexer pour rassembler les joueurs lorsqu’ils ne sont pas nombreux. 

 

- A la question de la Fédération sur la composition des équipes de championnat des clubs hommes 

de 4 ou 5 joueurs : 4 joueurs afin de répondre à la R2 et la R3 

 

PAGE Christophe  

 


